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En la Casa Consistorial del M. I. Ayuntamiento de Auritz/Burguete siendo las 17,00 
horas del día 28 de junio de 2016, se reunió el Ayuntamiento al objeto de celebrar 
sesión ordinaria con la asistencia de los Sres/as. Concejales/as D. Iñaki Xabier Yoller 
Urdiroz, D.  Pedro Juan Karrika Narbaitz, D. Arkaitz Karrika Iribarren, D. Mikel 
Gaztelu Alonso y D. Francisco Javier Dufur Oharriz, bajo la presidencia del Sr. Alcalde 
D. Luis De Potestad Tellechea, actuando como Secretaria de la Corporación Doña 
Marisol Ezcurra Irure. Excusa su asistencia la concejala D. ª Aneva Cilveti Loperena, 
 
1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN DE 11 DE ABRIL DE 2016. 
La Corporación acuerda por unanimidad la aprobación del acta de sesión celebrada el 
días 11 de abril de 2016. 
 
2- CONOCIMIENTO DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA EMITIDAS DESDE 
EL 7 DE DE ABRIL HASTA 23 DE JUNIO DE 2016. 
Informa el alcalde Sr. De Potestad, del contenido de las Resoluciones de Alcaldía de 7 
de abril hasta el 23 de junio de 2016, que constan en el expediente de la sesión, dándose 
los miembros de la Corporación por enterados. 
 
3.- APROBACION DEFINITIVA EXPEDIENTE DE CUENTAS  2015 
Actúa el Ayuntamiento en funciones de Comisión Especial de Cuentas. 
Informa el alcalde Sr. De Potestad, que en el plazo de exposición pública de las cuentas 
municipales no se han presentado alegaciones y propone su aprobación definitiva. 
Tras lo cual, la Corporación acuerda por unanimidad: 
1.-Aprobar definitivamente las cuentas municipales de 2.015  
 
4.- APROBACION DEFINITIVA PLANTILLA ORGANICA 2016   
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que informa que habiendo transcurrido el 
periodo de exposición pública legalmente establecido sin que se haya presentado 
alegación alguna, procede la aprobación definitiva de la plantilla orgánica del año 2016 
La corporación aprueba por unanimidad  de forma definitiva la siguiente plantilla 
orgánica para 2.016: 
 
Funcionarios.  
Denominación del puesto: Empleado de Servicios Múltiples. Número de plazas: 1. 
Forma de provisión: Concurso-oposición. Nivel: E. Condiciones de ejercicio: Activo. 
Complemento de nivel 15%: Complemento de puesto de trabajo 15,77% Jornada 
completa.  
Relación nominal de funcionarios  
E.S.M.: Don Jesús Román Pedroarena Etulain.  
Personal laboral fijo.  
Denominación del puesto: Auxiliar Administrativo. Número de plazas: 1. Forma de 
provisión: Concurso-oposición. Nivel: D. Condiciones de ejercicio: Activo. 
Complemento de nivel: 12%, Complemento de puesto: 28,35%, Jornada: 28,56%.  
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Denominación del puesto: Auxiliar Administrativo. Número de plazas: 1. Forma de 
provisión: Concurso-oposición. Nivel: D. Condiciones del ejercicio: Activo. 
Complemento de nivel: 12%, Complemento de Puesto: 28,35%, Jornada: 28,56%.  
Denominación del puesto: Empleado de Servicios Múltiples. Número de plazas: 1. 
Forma de provisión: Concurso-oposición. Nivel: E. Condiciones del ejercicio: Activo. 
Complemento de nivel: 15%. Complemento de Puesto de trabajo 8,77% Jornada: 35%.  
Relación nominal de empleados fijos en régimen laboral.  
Auxiliar Administrativo: Doña Ana Isabel Erneta Erro.  
Auxiliar administrativo: Doña María José Garralda Zubiri.  
Empleado de servicios múltiples Doña Cristina Carra García.  
Personal laboral temporal.  
Denominación del puesto: Técnico de Euskera. Número de plazas: 1. Forma de 
provisión: Concurso-oposición. Euskera. Nivel: B. Condiciones del ejercicio: Activo. 
Complemento de Puesto 6,73% Jornada completa.  
Relación nominal de contratados laborales temporales.  
Técnico de Euskera: Doña Teresa Iribarren Larrea. 
Servicios agrupados con los Ayuntamientos de Orreaga-Roncesvalles y Valle de Erro.  
Denominación del cargo: Secretario. Número de plazas: 1. Forma de la provisión: 
Concurso-oposición. Nivel A. Complementos puesto de trabajo: 40%, Incompatibilidad 
35% Jornada Completa.  
Relación nominal de personal contratado en régimen administrativo 
Ezcurra Irure, Mª Soledad. Secretaria interina. Situación: Activo. Antigüedad 
11/06/2012 
 
5.- NOMBRAMIENTO JUEZ DE PAZ  
Publicado en el Boletín Oficial de Navarra nº 95 de 18 de mayo de 2016, anuncio para 
la provisión de los cargos de Juez de Paz titular y sustituto, presentado dentro del plazo 
establecido solicitud formulada por D. Manuel Pedroarena Etulain y reuniendo las 
condiciones legales de capacidad y compatibilidad establecidas por la Ley Orgánica del 
Poder Judicial, se acuerda por unanimidad: 
1º.- Nombrar a D. Manuel Pedroarena Etulain, Juez de Paz de Auritz/Burguete. 
2º.- Trasladar al SR. Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Navarra el acuerdo 
adoptado junto con certificación conforme al artículo 7 del Reglamento 3/1995, de 7 de 
junio, de los Jueces de Paz y datos de identificación de las personas nombradas para los 
cargos mencionados. 
 
6.- APROBACION INICIAL MODIFICACION PORMENORIZADA NORMAS 
SUBSIDIARIAS, PROMOVIDO POR EL AYUNTAMIENTO DE 
AURITZ/BURGUETE  
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad, que consciente de que algunos aspectos 
puntuales de la Normativa urbanística del Plan han podido verse superados por nuevos 
criterios del vecindario, plantea a la Corporación, la modificación puntual de dos 
aspectos concretos, con el fin de facilitar mejoras en las condiciones estéticas y 
funcionales de las viviendas de esta localidad y de su vecindario. Se trata de dos 
Determinaciones Pormenorizadas (no Estructurantes), que afectarán a todo el suelo 
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urbano y urbanizable de Auritz-Burguete, a excepción del ámbito B.I.C., que sigue 
regido por la Normativa particular definida en el Plan Especial de Protección en vigor. 
Las dos Modificaciones que plantea se refieren a: 
- Cierres de parcela (artículo 128 de la Normativa Urbanística Particular del Plan 
Municipal), y 
- Cerramiento de balcones y galerías (art. 138 de la Nª Uª Particular del P.M.) 
 
Las modificaciones que plantea se justifican y se concretan en: 
A.- Cerramientos de parcela: 
El texto vigente del artículo 128, apartado 3 dice: “Los cerramientos de parcela serán 
de piedra, fábrica de obra revocada, de forja o seto vivo y no superarán 150 cm de 
altura; no obstante si se dispone un cerramiento piedra o fábrica de obra revocada su 
altura máxima será de 120 cm, aunque podrá completarse con forja o seto vivo hasta 
los 150 cm. Se prohíbe que las verjas dispongan en la parte superior elementos en 
punta.” 
 
Se propone completar el texto vigente añadiendo la posibilidad de que la parte opaca de 
los cerramientos sea de madera vista, de modo que el texto modificado quede así:  “Los 
cerramientos de parcela serán de piedra, fábrica de obra revocada, de madera maciza, 
de forja o seto vivo y no superarán 150 cm de altura; no obstante si se dispone un 
cerramiento piedra, de madera o de fábrica de obra revocada su altura máxima será de 
120 cm, aunque podrá completarse con forja o seto vivo hasta los 150 cm. Se prohíbe 
que las verjas dispongan en la parte superior elementos en punta.” 
La razón de este cambio es que en años pasados se han colocado cierres de parcela a 
base de troncos de madera vistos, que no desmerecen estéticamente del resto de 
cerramientos empleados, que al vecindario le parecen adecuados y que el Ayuntamiento 
actual considera que es más conveniente dar respaldo legal a este tipo de cerramientos 
nada conflictivos que “hacer la vista gorda” ante obras construidas sin respaldo legal 
previo. 
B.- Cerramiento de balcones: Miradores. 
El texto vigente sobre cierres de balcones o galerías es el artículo 138, apartado 4 que 
dice: “Con carácter general quedan prohibidos los cuerpos volados cerrados, sean 
cual sea el material de cierre, fábrica de obra, carpintería acristalada, etc.” 
 
Se propone permitir la construcción de miradores acristalados (tanto ex novo como 
cierre de balcones y galerías existentes) sustituyendo el apartado anterior por este otro 
texto:  “Se permite la construcción de miradores acristalados siempre que el cierre 
exterior sea de carpintería y el vidrio ocupe más del 80% de la superficie del 
cerramiento de cada lado. Los vidrios deberán ser térmicamente aislantes“. 
 
La razón de este cambio es que, salvo el caso del ámbito B.I.C. por sus valores 
históricos, en el resto del suelo urbano y urbanizable de Auritz-Burguete la existencia de 
un mirador acristalado bien orientado puede mejorar las características de uso y de 
ahorro de energía de las viviendas y sus moradores, sin afectar negativamente la estética 
del entorno urbano. 
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Estando conformes con la propuesta  de modificación de normativa urbanística del 
alcalde Sr. De Potestad, la corporación acuerda por unanimidad: 
 
1º.- Aprobar inicialmente la modificación de los artículos 128 y 138 de de la Normativa 
Urbanística Particular del Plan Municipal de Auritz-Burguete dándole la siguiente 
redacción: 
Art. 128 de la Normativa Urbanística Particular del Plan Municipal (Cerramientos de 
parcela): 
“Los cerramientos de parcela serán de piedra, fábrica de obra revocada, de madera maciza, de 
forja o seto vivo y no superarán 150 cm de altura; no obstante si se dispone un cerramiento 
piedra, de madera o de fábrica de obra revocada su altura máxima será de 120 cm, aunque 
podrá completarse con forja o seto vivo hasta los 150 cm. Se prohíbe que las verjas dispongan 
en la parte superior elementos en punta.” 
Art. 138.4 de la Normativa Urbanística Particular del Plan Municipal (Cerramiento de 
balcones-miradores): 
“Se permite la construcción de miradores acristalados siempre que el cierre exterior sea de 
carpintería y el vidrio ocupe más del 80% de la superficie del cerramiento de cada lado. Los 
vidrios deberán ser térmicamente aislantes“. 
2º.- Proceder a su tramitación de conformidad con el art. 79 en relación con el art. 74 de 
la Ley Foral 35/2002 de Ordenación del Territorio y Urbanismo, modificada por la Ley 
Foral 5/2015, de 5 de marzo. 
 
7.- APROBACION PLIEGO CONDICIONES OBRA MEJORA ESCUELA 
PÚBLICA AURITZ/BURGUETE Y APROBACION PLAN FINANCIERO  
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que a la vista de la Resolución 391/2016, de 
15 de junio, del Director General de Universidades y Recursos Educativos por la que se 
resuelve la convocatoria de subvenciones a los Ayuntamientos y Concejos de la 
Comunidad Foral de Navarra para la ejecución de proyectos de obras de mejora y 
remodelación de centros públicos de 2º Ciclo de Educación Infantil y Educación 
Primaria y mixtos de Primaria-ESO, y se concede al Ayuntamiento de Auritz/Burguete 
del proyecto presentado y sobre 28.430,44 euros sin IVA, una subvención de 27.008.91 
euros (95%), procede la aprobación del pliego de condiciones para adjudicar las obras 
objeto de subvención. El procedimiento de adjudicación es negociado sin publicidad, se 
invitaran al menos a tres empresas de construcción, el acta de replanteo deberá estar 
hecha antes del 30 de julio de 2016 y las obras finalizadas para del 1 de octubre de 
2016.   
Así mismo, informa que la partida correspondiente a la habilitación de locales no ha 
sido incluida dentro de la mencionada subvención pero entendiendo que es 
absolutamente necesario llevarla a cabo, entre otras cosas a fin de regularizar la 
situación del comedor, propone ejecutar también dicha partida como un anexo a la obra 
principal objeto de subvención. Finalmente y teniendo conocimiento de que el 
Departamento de Administración Local en el 2017, tiene propuesto aprobar ayudas a las 
entidades locales para inversiones, propone solicitar autorización de inicio al 
Departamento y aprobar el correspondiente plan financiero. 
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La Corporación estudiado el tema, acuerda por unanimidad: 
1º.- Aprobar el pliego de condiciones que regulará la adjudicación de las obras de 
remodelación y reforma de la Escuela Pública de Auritz/Burguerte. 
2º.- Aprobar la ejecución de las obras de la partida correspondiente a habilitación de 
locales, que asciende a 16.112,11 euros sin IVA como anexo a la obra principal. 
3º.- Solicitar al Departamento de Administración Local, la autorización de inicio y 
aprobando a su vez el siguiente plan financiero:  
 
GASTOS: 
Presupuesto para conocimiento de la administración.......................64.262,12 € 
   
INGRESOS: 
Subvención Departamento de Educación – Sección Obras...............27.008,81 € 
Remanente de tesorería afectado a la obra........................................37.253,31 € 
Total ingresos…………………………………………………….....64.262,12 € 
 
8.- APROBACION PLIEGO CONDICIONES OBRAS ACTUACIONES 
FORESTALES 2016 
El alcalde Sr. De Potestad informa de que si bien todavía no están resueltas las ayudas 
relativas a la Resolución 115/2016 de 17 de febrero, para actividades forestales  
promovidas por las entidades locales para la campaña 2016, propone, dado el escaso 
tiempo del que se va a disponer para llevar a cabo las mismas, aprobar el 
correspondiente pliego de condiciones, de manera que una vez llegue la resolución 
resolviendo dichas ayudas, el Ayuntamiento pueda proceder a llevar a cabo la 
adjudicación de las obras reflejadas en el proyecto redactado por Ekilan y cuyo precio 
base de licitación asciende a 14.090,41 euros IVA incluido. 
Se acuerda por unanimidad, aprobar el pliego de condiciones administrativas para la 
adjudicación de los trabajos forestales incluidos en el proyecto redactado por Ekilan, 
siendo el procedimiento utilizado el negociado sin publicidad y el precio base de 
licitación 14.090,41 euros IVA incluido. Así mismo, se acuerda invitar a todas las 
empresas relacionadas con el sector de la zona, (Mendilan, Jaime Barberena, Asier 
Txikirrin, Zibur, etc) 
 
9.- APROBACION NUEVO PLAN FINANCIERO, APROBACION 
MODIFICACION PRESUPUESTARIA Y APROBACION PLIEGO 
CONDICIONES CONTRATO DE ASISTENCIA PROYECTO LINDUS 2  
El alcalde Sr. De Potestad informa respecto al proyecto Lindus 2, que el mismo se ha 
aprobado con una reducción sobre su presupuesto total del 30%, es decir de 362.587 €   
se ha pasado a 257.168 €, así mismo y tras  intentar conseguir por todos los medios 
cofinanciación por parte del Gobierno de Navarra del 25%, no ha sido posible, por lo 
que dicho 25%, además del 10%, no tiene más remedio que ser asumido por el 
Ayuntamiento, si bien seguirá buscando financiación por otras vías.  
Así mismo, informa sobre la reunión que se mantuvo con el Departamento de 
Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, Ganasa e Iniciativas 
Innovadoras, para tratar entre otras cuestiones, el tema de la financiación del proyecto, 
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ya que al no conseguir cofinanciación, el Ayuntamiento de Auritz/Burguete no iba a 
poder hacer frente a sus acciones. En dicha reunión se acordó, ya que parece que esta 
entidad al menos podría dirigir la misma, que la acción del voluntariado que asciende a 
unos 105.000 euros iba a ser asumida por Ganasa. Solo de esta forma, e incluso 
traspasando o dejando de ejecutar alguna acción más, el Ayuntamiento conseguiría 
hacer frente al proyecto.   
Por último informa, que el traspaso de acciones no es posible antes de la firma de 
ratificación del proyecto, por lo que por un lado y con el fin del que el mismo salga 
adelante, se debe aprobar un nuevo plan financiero con la reducción del 30% pero sin 
contemplar el  traslado, al menos en este momento, de acciones a otro organismo. Por 
otro propone, ya que el presupuesto del ejercicio 2016 no lo contempla, aprobar una 
modificación presupuestaria de 80.000 euros con cargo al remanente de tesorería, 
mediante uso de la línea de crédito que tiene la entidad, como así le han dado el visto 
bueno tras consulta realizada con el servicio económico del Departamento de 
Administración Local y por último, debiendo adjudicar la asistencia del proyecto en 
cuestión, plantea la aprobación del correspondiente pliego de condiciones por 
procedimiento abierto y publicación en Portal de Contratación de Navarra, así como 
composición de la mesa de contratación. Respecto al pliego de condiciones añade que el 
precio base de licitación es de 80.000 € más 21% de IVA porque se adjudica la 
asistencia del proyecto en su totalidad, si bien la empresa adjudicataria facturará a cada 
socio la parte que le corresponda.  
Finalmente, el alcalde Sr. De Potestad manifiesta, que la propuesta que presenta, la 
realiza porque si Burguete se desmarca, el proyecto caería en su totalidad con el 
perjuicio que ello supondría para todos los socios del mismo y sobre todo después de 
haber sido seleccionado frente a otros muchos proyectos que han quedado fuera. Así 
mismo, incide en que tras la firma, el Ayuntamiento en cualquier momento podrá llevar 
a cabo el traspaso de las acciones mencionadas o incluso no llevar a cabo parte de las 
mismas en función de su capacidad financiera. 
Tras la exposición del alcalde Sr. De Potestad, se acuerda por unanimidad lo siguiente: 
1º.- Ratificar la participación y liderazgo del proyecto Lindus 2. 
2º.- Modificar el plan financiero aprobado en sesión de 11 de marzo de 2016, 
comprometiéndose según el siguiente plan financiero: 
 
Presupuesto total Montante FEDER 

65% 
Autofinanciación 

35%  
Cofinanciación 

pública 0% 
 

257.168 € 
 

167.159 € 
 

90.009 € 
 

0 € 
 
3- Aprobar una modificación presupuestaria de 80.000 € con cargo al remanente de 
tesorería. 
4.- Aprobar el pliego de condiciones para la adjudicación de la asistencia del proyecto 
Lindus 2, por procedimiento abierto, precio base de licitación 90.000 € más 21% de 
IVA. 
5.- Aprobar la siguiente Mesa de Contratación: 
 Presidente: Sr. De Potestad, alcalde del Ayuntamiento de Auritz/Burguete 
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 Vocales: Sr. Yoller, concejal del Ayuntamiento de Auritz/Burguete 
   Sr. Cesar Perez, técnico Gobierno de Navarra 
   Sr. Pablo Muñoz, técnico Ganasa 
 Secretaria: Sra. Marisol Ezcurra 
   
 
10.- APROBACION INICIAL ORDENANZA REGULADORA DEL 
APROVECHAMIENTO DE PRODUCTOS SILVESTRES  
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que con el fin de seguir adelante con el 
proyecto del parque micológico promovido por los Ayuntamiento del Valle de Erro, 
Roncesvalles, Burguete, es necesaria la aprobación de una ordenanza que regule el 
aprovechamiento de los productos silvestres.  
A la visto de lo cual y estudiada la misma, se acuerda por unanimidad aprobar 
inicialmente la ordenanza reguladora del aprovechamiento de productos silvestres, 
procediendo a su tramitación y publicación en el Boletín Oficial de Navarra de 
conformidad con el artículo 325 de la Ley Foral 6/90 de Administración Local de 
Navarra. 
 
11.- SOLICITUD AYUDA ASOCIACION NAVARRA ECUATORIANA  
Vista escrito formulado por APROE, Asociación Navarro-Ecuatoriana, mediante el que 
informando de la iniciativa “ME PONGO EN TUS ZAPATOS” consistente en buscar 
ayuda para alumn@s de escuelas y colegios afectados por el terremoto ocurrido el 
pasado 16 de abril en Ecuador, facilitándoles un KIT ESTUDIANTIL, para poder 
emprender el inicio de las clases, cada kit estudiantil está valorado en 15€  
Se acuerda por unanimidad colaborar con la mencionada Asociación mediante la 
compra de 10 kits estudiantiles de 15 euros cada uno, ingresando en la cuenta AYUDA 
ESPECIAL-TERREMOTO ECUADOR, en la Caja Rural de Navarra, nº 
30080232543352204329, 150,00 euros. 
 
12.- ESTUDIO SUMINISTRO ELECTRICO 
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que siguiendo con la búsqueda de ahorro de 
los diferentes servicios de suministro municipal y realizado estudio de los contratos de 
suministro eléctrico con otras empresas energéticas como Grupo 3E donde se prevé un 
ahorro de 1500 euros, propone cambiar los contratos tanto del alumbrado público como 
de la casa de cultura a la mencionada empresa Grupo 3E y mantener el resto de 
contratos con Iberdrola. 
A pregunta del concejal Sr. Gaztelu, el alcalde Sr. De Potestad, contesta que se irá 
viendo periódicamente si realmente se producen dichos ahorros o no. 
Se acuerda por unanimidad, cambiar los contratos de alumbrado publico y de la casa de 
cultura a la empresa Grupo 3E, manteniendo el resto de contratos con Iberdrola. 
 
13.- DONACION PORTERIAS FUTBITO Y CANASTAS BALONCESTO-
INVENTARIO  
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que informa de que tras negociar con el 
Concejo de Ibiricu (Valle de Egües) la posibilidad de adquirir  para el Ayuntamiento 
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unas porterías de futbito y canastas de baloncesto de su propiedad, el Concejo de Ibiricu 
acordó donárselas al Ayuntamiento de Auritz/Burguete. 
Se acuerda por unanimidad: 
1º.- Aceptar la donación, agradeciendo al Concejo de Ibiricu la misma, entregándoles a 
su vez dos ejemplares del libro sobre la historia de Burguete. 
2º.- Añadir al inventario el material donado. 
 
14.- APROBACION INICIAL MODIFICACION ORDENANZA REGULADORA 
DE ADJUDICACIÓN DE PARCELAS EN EL ÁREA PARA ALMACENES Y 
PEQUEÑAS INDUSTRIAS ARTESANAS  
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad, que manifiesta que siendo uno de  los 
objetivos de este Ayuntamiento el desarrollo económico del pueblo de Burguete y 
observando que la vida del polígono industrial no es muy dinámica y la normativa 
existente no favorece la actividad económica, propone la actualización de dicha 
normativa en los términos siguientes a fin de favorecer  las acciones que dinamicen su 
desarrollo, implementando el abanico de actividades y favoreciendo su desarrollo por 
terceras personas. Ya en la legislatura pasada se adoptó un acuerdo en ese sentido ya 
que las situaciones de cada uno y circunstancia de mercado pueden variar. Por ello, en 
relación con lo dicho y habiendo algún interesado en las mismas, ha solicitado a la 
técnico urbanista del Ayuntamiento la valoración de las cinco parcelas que quedan por 
vender.  

En primer lugar a la denominación de la ordenanza reguladora de ADJUDICACIÓN DE 
PARCELAS EN ÁREA PARA ALMACENES Y PEQUEÑAS INDUSTRIAS 
ARTESANALES se le añade “Y SERVICIOS TERCIARIOS”, posibilitando la 
instalación de oficinas, actividades turísticas etc. En segundo lugar, se añade y modifica 
el punto cuatro de la ordenanza con el siguiente contenido:  

4.º Las parcelas se podrán trasmitir "inter vivos" transcurridos 20 años desde la 
elevación a escritura pública de la transmisión. En caso de venta anterior al transcurso 
de los 20 años, el Ayuntamiento se reserva el derecho de tanteo y retracto.  

Se permite el arriendo de parcelas, estándose a lo previsto en el artículo 6º en cuanto a 
posibles cambios de actividad. 

Se podrán transmitir por herencia o mortis causa, subrogándose el adquirente a las 
condiciones establecidas en el párrafo anterior. 

Debatido el tema, se acuerda por unanimidad, aprobar inicialmente la modificación de 
la  ordenanza reguladora de Adjudicación de Parcelas en Área para Almacenes y 
Pequeñas Industrias Artesanales, procediendo a su tramitación y publicación en el 
Boletín Oficial de Navarra de conformidad con el artículo 325 de la Ley Foral 6/90 de 
Administración Local de Navarra. 
 
15.- APROBACION PLIEGO CONCIERTO DIRECTO AUÑAMENDI 
Toma la palabra el acalde Sr. De Potestad, que en relación con la Mancomunidad de 
Servicios Sociales y el informe favorable emitido en su día por la Secretaria respecto de 
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la posibilidad de trasladar provisionalmente dicho servicio a  parte de los locales de la 
casa de cultura, informa que estando los socios, al menos en parte, de acuerdo con ello, 
propone trasladar a la Mancomunidad para que esta a su vez se dirija  a los 
Ayuntamientos que componen la misma,  un pliego de condiciones para  el 
arrendamiento por concierto directo, del espacio necesario (aproximadamente 60m²) en 
la primera planta de la Casa de Cultura de Auritz-Burguete, sita en la Calle 
Roncesvalles 31, Polígono 5, parcela 242 del Catastro Municipal, para uso de la sede 
administrativa de la Mancomunidad de Servicios Sociales Auñamendi, que requiere tres 
oficinas, sala de reuniones y archivo, sería por un periodo de 5 años y estando 
acreditado, a su vez, el interés publico del mencionado servicio para toda la zona se 
cumpliría con los requisitos establecidos por la ley para este tipo de adjudicaciones. La 
mancomunidad asumiría el coste de las obras de ampliación y mejora del local, de 
hecho y con el fin de favorecer el traslado lo más rápido posible, los locales ya se estan 
habilitando por este Ayuntamiento. El mencionado traslado se haría con personal del 
Ayuntamiento. Parte del mobiliario y material que ha servido para separar las diferentes 
salas ha sido conseguido por el concejal Sr. Gaztelu que a su vez lo ha donado al 
Ayuntamiento, si bien la mano de obra, a de ser asumida por esta entidad.  
Toma la palabra el concejal Sr. Yoller que pregunta sobre el estado del ascensor de la 
casa de cultura, contestando el alcalde Sr. De Potestad que está estropeado y que habría 
que arreglarlo y luego mantenerlo, suponiendo un coste para el Ayuntamiento difícil de 
asumir. En cuanto al plazo del arriendo, una vez finalizado, sería cuestión de renovarlo. 
En todo caso, en caso de necesitar rescatar los locales del edificio, se podría llevar a 
cabo en cualquier momento, asumiendo el Ayuntamiento el coste de los gastos 
generados. 
Debatido el tema, se acuerda por unanimidad: 
1º.- Aprobar la propuesta formulada por el alcalde Sr. De Potestad de arrendar a la 
Mancomunidad de Servicios Sociales Auñamendi,  locales de la Casa de Cultura de 
Auirtz/Burguete mediante la figura del concierto directo, aprobando a su vez el pliego 
de condiciones que regula el mismo. 
2º.- Trasladar a la Mancomunidad de Servicios Sociales Auñamendi, el acuerdo y pliego 
adoptado para su aprobación. 
  
16.- MOCION ALEGACIONES RED NATURA 2000 (SISTEMAS GANADEROS 
SOSTENIBLES)  
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que respecto a las ayudas ganaderas informa, 
que de seis mil ganaderos, mil quinientos se han quedado sin a la ayuda al pastoreo 
extensivo con el perjuicio que ello les ha supuesto, así mismo informa que para este 
tema hay todavía un fondo de 300.000 euros.  
Por ello y vista a su vez la petición que el Valle de Aezkoa ha realizado al respecto, 
propone sumarse a la misma  y remitirla a la Consejera de Desarrollo Rural, Medio 
Ambiente y Administración Local. 
Debatido el asunto, se acuerda por unanimidad, sumarse a la petición realizada por el 
Valle de Aezkoa y trasladar a la Consejera de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y 
Administración Local, el siguiente escrito: 
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     “Estimada Sra. Elizalde 

 La semana pasada llegaron a los ganaderos de nuestro Valle las 
comunicaciones relativas a la asignación de las ayudas establecidas en la Orden Foral 
104/2016 de 1 de abril en la que se recogen, entre otras, las ayudas a los sistemas 
ganaderos sostenibles mediante el pastoreo y la extensificación.  

            Dentro de los criterios de selección (artículo 24.5) se prioriza en el orden:   

            a/ la superficie forrajera pastable incluida en zona catalogada de montaña de 
titulares con superficies incluidas en la Red Natura 2000 

            Hemos comprobado que la aplicación de este criterio ha supuesto en la 
priorización de los expedientes unas diferencias importantes de las ayudas entre las 
explotaciones, cuando en la práctica esa diferencia no existe: todas ellas están 
radicadas en zona de alta montaña y las zonas de nuestro espacio que quedan excluidas 
de catalogación en la Red Natura 2000 son mínimas.  

            Por lo expuesto, los representantes de los Ayuntamientos y Junta abajo 
firmantes solicitan al Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y 
Administración Local que considere la siguiente redacción alternativa de este punto de 
la de la normativa, de manera que no se generen diferencias entre explotaciones como 
las que ahora mismo se han producido:   

            - Priorizando la superficie forrajera pastable y las explotaciones ganaderas 
registradas, incluidas en zona catalogada de alta montaña y montaña.  

            Solicitamos asimismo que para futuras campañas, el Departamento de 
Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, establezca un contacto 
previo y permanente con representantes del Sector en orden a consensuar la normativa 
que regirá estas ayudas.” 

17.- INFORMACION VARIA 
Toma la palabra el alcalde Sr. De Potestad que informa sobre los siguientes asuntos: 
Huella carbono 
El alcalde Sr. De Potestad informa que respecto a la huella de carbono serán Mikel 
Gaztelu y Arkaitz Karrika quienes se encarguen de ello 
5 fresnos, 2 secuoyas, 5 nogales, 1 encina, 5 abedules y 5 arces. Se remitirá el coste de 
las plantas 
La corporación se da por enterada. 
Reparación bancos 
El alcalde Sr. De Potestad informa que por el vecino Sr. Gabino Urtasun, se han 
reparado los bancos del pueblo, llevando a cabo en la zona de respaldo de cada uno de 
ellos diferentes tallas, agradeciéndole la labor y aportación realizada al pueblo.  
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Marca ganado 
El alcalde Sr. De Potestad informa de la marca de ganado del día 14 de mayo de 2016, 
con participación de 186 cabezas de ganado en Antsobi y Atalozti, habiendo salido todo 
muy bien. 
La corporación se da por enterada. 
RAC-Ruta Akelarres 
El alcalde Sr. De Potestad informa del proyecto de la ruta de los akelarres que lo está 
desarrollando el concejal Sr. Karrika Iribarren y Jon Beunza y que Irati Irratia, se ha 
puesto en contacto con el concejal para hacerle una entrevista al respecto. 
La corporación se da por enterada. 
Poctefa-proyecto Lindus2 
El alcalde Sr. De Potestad informa respecto al proyecto Lindus 2, que el 14 de mayo 
salieron los resultados, había cuatro seleccionados de los cuales el proyecto en el que 
participa Burguete se lleva el 40%. 
Universidad de verano 
El alcalde Sr. De Potestad informa de las tres propuestas realizadas. Una de ellas de la 
Universidad de Navarra, otra, desde la UPV y la tercera de la UPNA, para tratar 
temáticas sobre medioambiente y el Camino de Santiago. 
En todo caso se está esperando respuesta. 
La corporación se da por enterada. 
Ipetea-tiro al plato 
El alcalde Sr. De Potestad informa de la limpieza en Ipetea para realizar la actividad de 
tiro al plato. 
La Corporación se da por enterada 
Fondos de inversión 
El alcalde Sr. De Potestad informa sobre el fondo del Ayuntamiento y su rentabilidad, 
que iba creciendo pero con los acontecimientos políticos y económicos está de nuevo 
bajando. 
La corporación se da por enterada. 
Baja One and One 
El alcalde Sr. De Potestad informa de la baja dada al “dominio” que este Ayuntamiento 
tenía con One and One, al no ser usado ni ser de utilidad para la entidad. 
La corporación se da por enterada 
Cascos leña Antsobi 
El alcalde Sr. De Potestad informa que a través de la montero se propuso a los vecinos 
de Lakabe para ver si estaban interesados en llevarse los casos de leña de Antsobi, 
aceptando éstos la propuesta. 
La corporación se da por enterada. 
Residencial Amma Ibañeta 
El alcalde Sr. De Potestad informa de la reunión convocada por Amma Ibañeta a la que 
acudió el concejal Sr. Gaztelu en su nombre, informando a su vez de la resolución que 
va a dictar delegando en dicho concejal que represente al Ayuntamiento en la Junta de 
Amma Ibañeta, ya que él desconoce los temas económico mercantiles y por el contrario 
el concejal Sr. Gaztelu entiende de los mismos. 
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Toma la palabra el concejal Sr. Gaztelu, que informa de que se trata de una residencia 
pequeña, de entre 40 y 50 plazas, que para no tener pérdidas debe estar ocupada al 
100%. Así mismo informa que a preguntas suyas sobre los créditos concertados, con 
quien, a qué tipo de interés etc., se le informa que el tipo es variable pero con un fijo del 
5%, que se trata de un préstamo que se solicitó en el año 2011 en una situación de 
enorme caos, contestándoles que con que consiguieran bajar algún punto la diferencia 
sería enorme. Dicho préstamo se concertó para poder llevar a cabo con urgencia obras 
de reforma de edificio al haber sido mal ejecutadas en su origen y no poder ser 
reclamadas al contratista por estar en quiebra. 
Entre las actuaciones llevadas para solventar esta situación, ha sido rebajar el capital 
social que ha servido para equilibrar las pérdidas. Informa a su vez, que el precio que en 
esta residencia el precio de plaza libre es más barato que el precio de plaza concertada 
en Pamplona. Por último informa que parece que la empresa se va a vender a un grupo 
francés. 
 
Luzaide/Valcarlos-Irati-Irratia 
El alcalde Sr. De Potestad informa de la comunicación remitida por el Ayuntamiento de 
Luzaide/Valcarlos, en relación con Irati Irratia por la cual nos trasladan que no pueden 
asumir la parte de cuota que les corresponde abonar y por tanto el Ayuntamiento de 
Burguete se tendrá que hacer cargo del seguro de responsabilidad civil más 450 euros de 
cuota. 
 
18.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
Toma la palabra el concejal Sr. Dufur que señala que hay que desbrozar y limpiar la 
zona de Ipetea, a su vez comenta el concejal Sr. Karrika que hay un remolque que no se 
sabe de quien es, que  también habría que retirar y por último añade el concejal Sr. 
Gaztelu que además hay que quitar una rama que ha caído de un árbol contestando el 
alcalde Sr. De Potestad que se procederá a llevar a cabo dichos trabajos con el alguacil y 
los desempleados. 
Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 19,50 h. del mismo día, se levanta la 
sesión, de lo que doy fe. 
 
 
 
Aurizko udaletxean, 2016ko ekainaren 28an, arratsaldeko 17:00etan, Udala 
bildu zen bilkura arrunta egiteko. Bertaratu ziren zinegotziak: Iñaki Xabier Yoller 
Urdiroz, Pedro Juan Karrika Narbaitz, Arkaitz Karrika Iribarren, Mikel Gaztelu 
Alonso eta Francisco Javier Dufur Oharriz, bilkuraburu alkatea, Luis de 
Potestad Tellechea, izan zen eta idazkaria, udalbatzarena, Marisol Ezcurra 
Irure. 
Aneva Cilveti Loperena zinegotziak etortzerik ez duela jakinarazi du. 
 
1.- 2016KO APIRILAREN 11KO BILKURAREN AKTAREN ONESPENA 
Udalbatzak erabaki du aho batez 2016ko apirilaren 11n egindako osoko 
bilkuraren akta onartzea. 
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2.- 2016ko APIRILAREN 7tik EKAINAREN 23a ARTE ALKATEAK EMAN 
DITUEN EBAZPENEN INGURUKO INFORMAZIOA 
Alkateak, de Potestad jnk., 2016ko apirilaren 7tik ekainaren 23ra eman dituen 
ebazpenen gaineko informazioa eman du, horiek bilkurako espedientean daude 
eta udalkide guztiak jakitun dira. 
 
3.- 2015EKO KONTUEN ESPEDIENTEAREN BEHIN BETIKO ONESPENA. 
Udala Kontuen Batzorde Bereziaren lanak eginez ari da. 
Alkateak, de Potestad jnk., jakinarazi du udal kontuak jendaurrean egon diren 
bitartean ez dela alegaziorik aurkeztu eta behin betiko onartzea proposatu du. 
Hortaz, Udalbatzak erabaki du aho batez: 
1.- 2015eko udal kontuak behin betiko onartzea.  
 
4.- 2016ko PLANTILLA ORGANIKOAREN BEHIN BETIKO ONESPENA   
De Potestad jk., alkateak, hitza hartu du eta jakinarazi du legeak ezarritako 
epean alegaziorik aurkeztu ez denez, 2016ko plantilla organikoa onartu behar 
dela behin betiko. 
Udalbatzak erabaki du aho batez 2016ko plantilla organikoa behin betiko 
onartzea, hona hemen: 
 
Funtzionarioak  
Lanpostua: Zerbitzu Anitzetako Langilea. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: Oposizio-
Lehiaketa. Maila: Lan egoera: Jardunean. Mailako osagarria %15. Lanpostuko 
osagarria %15,77 Lanaldi osoa.  
Funtzionarioen izen-zerrenda.  
Z.A.L.: Don Jesús Román Pedroarena Etulain.  
 
Langile finkoak.  
Lanpostua: Administrari Laguntzailea. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: Oposizio-
Lehiaketa. Maila: D. Lan egoera: Jardunean. Mailako osagarria: %12, 
Lanpostuko osagarria: %28,35, Lanaldia: 28,56%.  
Lanpostua: Administrari Laguntzailea. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: Oposizio-
Lehiaketa. Maila: D. Lan egoera: Jardunean. Mailako osagarria: %12, 
Lanpostuko osagarria: %28,35, Lanaldia: 28,56%.  
Lanpostua: Zerbitzu Anitzetako Langilea. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: Oposizio-
Lehiaketa. Maila: E. Lan egoera: Jardunean. Mailako osagarria: 15%. 
Lanpostuko osagarria %8,77, Lanaldia: 35%.  
Lan kontratudun finkoen izen-zerrenda.  
Administrari laguntzailea Ana Isabel Erneta Erro.  
Administrari laguntzailea María José Garralda Zubiri.  
Zerbitzu Anitzetako Langilea: Cristina Carra Garcia.  
 
Behin-behineko lan kontratudunak:  
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Lanpostua:  Euskara teknika Plaza kopurua: 1. Sarbidea: Oposizio-Lehiaketa. 
Euskara. Maila: B. Lan egoera: Jardunean. Lanpostuko osagarria %6,73 
Lanaldi osoa.  
Behin-behineko langileen izen-zerrenda:  
 Euskara teknika Teresa Iribarren Larrea. 
 
Orreaga eta Erroibarko Udalekin bateratutako zerbitzuak.  
Kargua: Idazkaria. Plaza kopurua: 1. Sarbidea: Oposizio-Lehiaketa. A Maila. 
Lanpostuko osagarriak: %40, Bateraezintasuna %35 Lanaldi osoa.  
Administrazio lan araubidean kontratatutako langileen izen-zerrenda: 
Ezcurra Irure, Mª Soledad. Bitarteko idazkaria.  Kokalekua: Jardunean. 
Antzinatasuna 2012/06/11 
 
5.- BAKE EPAILEAREN IZENDAPENA.  
Bake epaile titularraren eta haren ordezkoaren karguak betetzeko iragarkia 
2016ko maiatzaren 18ko 95. Nafarroako Aldizkari Ofizialean argitaratu ondoren, 
ezarritako epean eskaera bat izan da, Manuel Pedroarena Etulain jaunarena, 
eta Botere Judizialaren Lege Organikoak ezarritako ahalmen eta 
bateragarritasun baldintzak betetzen dituela kontuan hartuz, aho batez erabaki 
da: 
1.- Aurizko Bake Epaile Manuel Pedroarena Etulain izendatzea. 
2.- Nafarroako Auzitegi Goreneko Presidenteari hartutako erabakiaren berri 
ematea bai eta ziurtagiria bidaltzea, Bake Epaileen ekainaren 7ko 3/1995 
Arautegiaren 7. artikuluaren arabera, eta aipatutako karguetarako 
izendatutakoen identifikazio datuak. 
 
6.- AURIZKO UDALAK SUSTATU DUEN ARAU SUBSIDIARIOEN 
ALDAKETA XEHAKATUAREN HASIERAKO ONESPENA  
Alkateak, de Potestad jnk. Hitza hartu du eta esan du Planaren hirigintza 
arautegiko hainbat gai zaharkiturik gelditu direla, bizilegunek irizpide berriak 
dituztelako, eta proposatu du bi gai aldatzea, herriko etxebizitzen baldintza 
estetiko eta funtzionalak hobetzeko. Bi Zehaztapen Xehakatu dira (ez 
egiturazkoak), hiri lurzoru eta lurzoru urbanizagarri guztiari reagiten diote, I.K.O. 
eremua izan ezik.indarrean dagoen Babes Plan Berezian ezarritako arautegiak 
hura arautzen baitu. 
Aldaketek gaie hauei reagiten diete: 
- Lurzatien hertsiak (Udal Planaren Hirigintza Arautegiaren 128 art.), eta 
- Balkoi eta galerien hertsiketa (Udal Planaren Hirigintza Arautegiaren 138 art.) 
 
Hauek dira proposatzen diren aldaketa zehatzak: 
A.- Lurzatien hertsiketa: 
Indarrean dagoen 128. artikuluaren, 3. atalean honakoa dio: “Lurzatiak harriz, 
adreilu luzituaz, forjaz edo landare-hesiz hertsiko dira eta 150 cmko altuera 
izanen dute gehienez ere; dena den harriz edo adreilu luzituz egindakoek 
gehienez ere 120 cmk altuera izanen dute eta 150 cmraino forjaz edo landare-
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hesiz osatu ahalko dira. Burdin hesiek ez dute goiko aldean puntadunak izan 
behar. 
 
Indarrean dagoen testua osatzea proposatu da, aukera emanez beheko zatia 
zurezkoa izateko, eta horrela geldituko litzateke:  “Lurzatiak harriz, adreilu 
luzituaz, zur betez, forjaz edo landare-hesiz hertsiko dira eta 150 cmko altuera 
izanen dute gehienez ere; dena den harriz, zurez edo adreilu luzituz 
egindakoek gehienez ere 120 cmk altuera izanen dute eta 150 cmraino forjaz 
edo landare-hesiz osatu ahalko dira. Burdin hesiek ez dute goiko aldean 
puntadunak izan behar. 
Aldaketa honen arrazoia da aurreko urteetan zurezko hertsiak jarri direla eta 
gainerakoekin alderatuta ongi daudela, bizilagunei egokiak iruditzen zaizkiela 
eta egungo Udalak uste duela komenigarriagoa dela mota horretako hertsiei 
legezko babesa ematea ezikusiarena egitea baino. 
B.- Balkoien hertsiketa Begiratokiak. 
Balkoi eta galerien hertsiketari buruz indarrean dagokion testua 138. 
artikuluaren 4. atalean dago: “Orokorrean, balkoi hertsiak debekaturik daude, 
edozein dela ere hersteko erabili den materiala, zurgintza kristalduna, eta abar.” 
 
Kristaldun begiratokiak egiteko aukera ematea proposatzen da (berriak zein 
dauden balkoi edo galeriak herstea), eta aurreko atalaren ordez beste hau 
onartzea:  “Begiratoki kristaldunak egin ahal dira beti ere kanpoko hertsiketa 
beti ere arotzeriaz egina baldin bada eta alde bakoitzeko hertsiketaren 
azaleraren %80 baino gehiago beirazkoa baldin bada. Beirak termikoki 
isolatzailea izan beharko du”. 
 
Aldaketa honen arrazoia da, K.I.O. delako eremuan izan ezik, haren balio 
historioengatik, Aurizko gainerako hiri-lurzoruan eta urbanizagarrian  begiratoki 
kristalduna modu egokian orientaturik baldin badago, etxebizitzen eta haietan 
bizi direnen erabilera eta energiaren aurrezpena hobetu ahal dela, herriko 
estética kaltetu gabe. 
 
Hirigintza Arautegia aldatzeko alkateak, de Potestad j., egin duen 
proposamenarekin ados egonik, udalbatzak erabaki du aho batez: 
 
1.- Aurizko Udal Planaren Hirigintza Arautegiaren 128 eta 138 artikuluen 
aldaketa hasiera batean onartzea; hona hemen: 
Udal Planaren Hirigintza Arautegiaren 128 art. (Lurzatien hertsiketak ): 
“Lurzatiak harriz, adreilu luzituaz, zur betez, forjaz edo landare-hesiz hertsiko 
dira eta 150 cmko altuera izanen dute gehienez ere; dena den harriz, zurez edo 
adreilu luzituz egindakoek gehienez ere 120 cmk altuera izanen dute eta 150 
cmraino forjaz edo landare-hesiz osatu ahalko dira. Burdin hesiek ez dute goiko 
aldean puntadunak izan behar. 
Udal Planaren Hirigintza Arautegiaren 138.4 art. (Balkoi-begiratokien 
hertsiketa): 
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“Begiratoki kristaldunak egin ahal dira beti ere kanpoko hertsiketa beti ere 
arotzeriaz egina baldin bada eta alde bakoitzeko hertsiketaren azaleraren %80 
baino gehiago beirazkoa baldin bada. Beirak termikoki isolatzailea izan beharko 
du”. 
2.- Hori guztia behar bezala bideratzea, martxoaren 5eko 5/2015 Foru Legeak 
aldatu zuen Lurraldearen Antolakuntzako eta Hirigintzako 35/2002 Foru 
legearen 74. artikuluarekin zerikusia duen 79. artikuluan ezarritakoa betetzeko. 
 
7.- AURIZKO ESKOLA PUBLIKOA BERRITZEKO LANEN BALDINTZA 
PLEGUAREN ETA FINANTZA PLANAREN ONESPENA  
Alkateak, de Potestad jnk., hitza hartu du eta jakinarazi du Unibertsitateen eta 
Hezkuntza Baliabideen zuzendari nagusiak 391/2016 Ebazpena eman zuela 
ekainaren 15ean eta haren bidez Nafarroako Foru Komunitateko udal eta 
kontzejuei diru-laguntzak emateko deialdia, Haur hezkuntzako 2. zikloko eta 
Lehen Hezkuntzako (Lehen Hezkuntza-DBH) ikastetxe publikoak hobetetzeko 
eta birmoldatzeko obra proiektua gauzatzeko, eta Aurizko Udalari, aurkeztu 
duen proiektutik, 28.430,33 €, BEZ kanpo, 27.008.91 euroko diru-launtza eman 
zaio (%95) eta lanak adjudikatzeko baldintza plegua onetsi behar dela.  
 
Adjudikatzeko prozedura publizitaterik gabeko prozedura negoziatua da eta 
gutxienez hiru enpresa gonbidatuko dira, birplanteatze-akta 2016ko uztailaren 
30 baino lehen egin behar da eta lanak 2016ko urriaren 1a baino lehen bukatu 
behar dira.   
Modu berean jakinarazi du eskolako lokal bat egokitzeko diru-partida ez dela 
diru-laguntza horretan sartu baina lan horiek egitea ezinbestekoa denez, 
jantokiaren egoera legeztatzeko, partida hori ere egitea proposatu du, diruz 
lagunduko den obra nagusiaren eranskin gisa. Azkenik, jakinda Tokiko 
Administrazioko Departamentuak aurreikusita duela 2017an diru-laguntzak 
ematea toki entitateei inbertsioak egiteko, proposatu du Departamentu horri 
lanak hasteko baimena eskatzea eta horiei dagokien finantza plana onartzea. 
Udalabatzak, gaia aztertu ondoren, erabaki du aho batez: 
1.- Aurizko Eskola Publikoa hobetu eta birmoldatzeko lanak adjudikatzeko 
baldintza plegua onartzea. 
2.- Lokalak birmoldatzeko partidari dagozkion obrak egitea, 16.112,11 eurotan 
(bez kanpo), obra nagusiaren eranskin gisa. 
3.- Tokiko Administrazioko Departamentuari obrak hasteko baimena eskatzea 
eta honako finantza-plana onartzea:  
 
GASTUAK: 
Aministrazioaren ezagumendurako aurrekontua .............................. 64.262,12 € 
   
DIRU-SARRERAK: 
Hezkuntza Departamenduko diru-laguntza-Obren Atala....................27.008,81 € 
Obrari egokitutako diruzaintzako soberakina..................................... 37.253,31 € 
Diru-sarrerak guztira ......................................................................... 64.262,12 € 
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8.- 2016ko BASO JARDUEREN BALDINTZA PLEGUAREN ONESPENA 
Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du 2016. urterako toki entitateek sustatu 
dituzten baso jardueretarako diru-laguntzak arautzen dituen otsailaren 17ko 
115/2016 Ebazpenaren bidez emango diren laguntzak oraindik ebatzi gabe 
baldin badaude ere, lanak egiteko denbora gutxi egonen denez, baldintza 
plegua onartzea proposatu du, ebazpena iristen denean Udalak Ekilanek 
prestatu duen proiektuan aurreikusitako lanak adjudikatu ahal ditzan, horien 
oinarrizko prezioa 14.090,41 euro, BEZ barne delarik. 
Aho batez erabaki da Ekilanek prestatu duen proiektuan aipatzen diren baso 
jarduerak adjudikatzeko baldintza administratiboen plegua onartzea, horiek 
adjudikatzeko prozedura publizitaterik gabeko prozedura negoziatua izatea eta 
oinarrizko prezioa 14.090,41 euro, BEZ barne. Modu berean erabaki da 
eskualdean lan mota horiekin zerikusia duten enpresa guztiak gonbidatzea 
(Mendilan, Jaime Barberena, Asier Txikirrin, Zibur, eta abar). 
 
9.- FINANTZA PLAN BERRIAREN ONESPENA, AURREKONTUAREN 
ALDAKETAREN ONESPENA ETA LINDUS 2 PROIEKTUAREN 
ASISTENTZIA KONTRATUAREN BALDINTZA PLEGUAREN ONESPENA  
Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du Lindus 2 proiektuari dagokionez hura 
onetsi dela bere aurrekontuaren %30eko jaitsiera barne, hau da, 362.587 
eurotik 257.168 eurora jaitsiz. Halaber, eta Nafarroako Gobernuaren %25eko 
finantzaketa lortzen saiatu ondoren hori ez da lortu eta, hortaz, %25 horri %10a 
gehitu behar zaio eta Udalak bere gain hartu behar du, nahiz eta beste 
nonbaitetik finantzaketa lortzen saiatuko den.  
Modu berean, jakinarazi du bilera egin zela Landa Garapeneko, Ingurumeneko 
eta Toki Administrazioko Departamentuarekin, Ganasarekin eta Ekimen 
Berritzaileekin, besteak beste, proiektuaren finantzaketaz aritzeko, Udalak 
ezingo lukeelako ekimenei aurre egin. Bilera horretan adostu zen boluntarioen 
lana, 105.000 eurokoa, Ganasak bere gain hartzea. Modu horretan bakarrik, bai 
eta eskualdatuz edo zenbait ekimen egin gabe utziz, Udalak proiektuari aurre 
egin ahalko lioke.   
Azkenik jakinarazi du akzioen eskualdatzea ezin dela egin proiektuaren 
berrespena sinatu aurretik, eta, hortaz, alde batetik eta proiektua aurrera 
ateratzeko, finantza plan berria onetsi behar da, %30eko jaitsiera barne, baina, 
momentuz, ekimenak beste erakunde bati eskualdatzea kontuan hartu gabe. 
Beste aldetik proposatu du, 2016ko aurrekontuan aurreikusita ez baitago, 
80.000 euroko aldaketa onartzea diruzaintzaren soberakinaren kargura, 
entitateak duen kredituaren bidez, eta horren oniritzia eman diotela Tokiko 
Administrazioaren Departamentuan, eta, azkenik, proiektuaren asistentzia 
adjudikatu behar denez, dagokion baldintza plegua onartzea proposatu du, 
prozedura irekia erabiltzea eta Nafarroako Kontratazio Atarian argitaratzea, bai 
eta kontratazio mahaiaren osaketa ere. Baldintza pleguari dagokionez esan du 
oinarrizko prezioa 80.000 € gehi %21 deko BEZ dela, proiektuaren asistentzia 
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osoa adjudikatzen baita, nahiz eta enpresa adjudikaziodunak kide bakoitzari 
dagokion zatia kobratu.   
Bukatzeko alkateak, de Potestad jk., dio aurkezten duen proposamena egiten 
duela Auritzek atzera egingo balu proiektua bertan behera geldituko baita eta  
kide guztientzako kaltegarria izango litzateke, are gehiago kanpoan geratu diren 
proiektuen aldean aukeratua izan denean. Modu berean esan du sinatu 
ondoren Udalak edozein unean aipatutako ekimenen eskualdatzea egin ahal 
duela bai eta horietako batzuk ez egin, bere finantza ahalmenaren arabera. 
Alkatearen, de Potestad jaunaren, azalpenaren ondoren, aho batez erabaki da: 
1º.- Lindus 2 proiektuan parte hartzea eta haren buru izatea berrestea. 
2.- 2016ko martxoaren 11ko bilkuran onetsitako finantza-plana aldatzea, eta 
honako finantza-planaren arabera konpromezua hartzea: 
 

Aurrekontua, 
guztira: 

FEDERreko 
laguntza 

65% 

Autofinantzaketa 
%35  

Baterako finan. 
publik: %0 

 
257.168 € 

 
167.159 € 

 
90.009 € 

 
0 € 

 
3.- 80.000 euroko aurrekontu aldaketa onartzea, diruzaintzaren soberakinaren 
kargura. 
4.- Lindus 2 proiektuaren laguntza teknikoa adjudikatzeko baldintza plegua 
onartzea, prozedura irekiaren bidez adjudikatzea, eta haren oinarrizko prezioa 
90.000 € gehi %21eko BEZ izatea. 
5.- Honako Kontratazio Mahaia onartzea: 
 Mahaiburua: De Potestad j., Aurizko udalaren alkatea. 
 Mahaikideak: Yoller j.,  Aurizko Udalaren zinegotzia 
   Cesar Perez j.,  Nafarroako Gobernuko teknikaria. 
   Pablo Muñoz j., Ganasako teknikaria. 
 Idazkaria: Marisol Escurra and. 
   
 
10.- BASOKO PRODUKTUEN APROBETXAMENDUA ARAUTZEN DUEN 
ORDENANTZA. HASIERAKO ONESPENA  
Alkateak, de Potestad jk., hitza hartu du eta esan du Erroibar, Orreaga eta 
Aurizko Udalek sustatu duten parke mikologikoaren proiektuarekin aurrera 
egiteko, beharrezkoa dela basoko produktuen aprobetxamendua arautzen duen 
ordenantza onartzea.  
Hortaz eta proposamena aztertuta, aho batez erabaki da basoko produktuen 
aprobetxamendua arautzen duen ordenantza hasiera batean onartzea, hura 
bideratzea eta Nafarroako Aldizkari Ofizialean argitaratzea, Nafarroako Toki 
Administrazioaren 6/90 Foru Legearen 325 artikulua betetzeko. 
 
11.- EKUADORREKO NAFAR ELKARTEAREN LAGUNTZA ESKAERA  
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APROEk, Ecuador-Nafarroa Elkarteak “ME PONGO EN TUS ZAPATOS” 
ekimenaren bidez joan den apirilaren 16an Ekuadorren gertatu zen lurrikararen 
ondorioz kaltetuak izan ziren ikastetxeetako ikasleei lagundu nahi die, 
IKASLEAREN KITa emanez, bakoitza 15 eurokoa, eta laguntza ematea eskatu 
du.  
Aho batez erabaki da Elkarte horri laguntza ematea 10 kit erosiz, bakoitza 15 
eurotan; 150 € sartuko dira kontu honetan: AYUDA ESPECIAL-TERREMOTO 
ECUADOR, Nafarroako Rural Kutxa, 30080232543352204329 zk. 
 
12.- ELEKTRIZITATEAREN HORNIDURAREN AZTERKETA 
Alkateak, de Potestad jk., hitza hartu du eta esan du udalak dituen hornidura 
zerbitzuen alorrean aurrezteko helburua lortzeko elektrizitatearen horniduraren 
kontratuak aztertu dituela beste enpresa batzuekin, Grupo 3E adibidez, eta 
horrek diola 1500 € aurreztu ahal direla, eta proposatu du argiteria publikoaren 
eta kultur etxeko horniduraren kontratuak enpresa horrekin egitea, eta 
gainerakoak Iberdrolarekin mantentzea. 
Gaztelu zinegotziak galdera egin du eta alkateak, de Potestad jk. erantzun dio 
aldian-aldian ikusiko dela benetan aurrezten den ala ez. 
Aho batez erabaki da argiteria publikoaren eta kultur etxearen kontratua Grupo 
3E enpresarekin egitea eta gainerakoak Iberdrolarekin mantentzea. 
 
13.- FUTBITO ATEAK ETA SASKIBALOI SASKIAK-INBENTARIOA  
Alkateak, de Potestad jk., hitza hartu du eta jakinarazi du Ibirikuko 
kontzejuarekin (Eguesibar) bereak diren futbito ateak eta saskibaloi saskiak 
eskuratzeko aukera negoziatu ondoren, Ibirikuko Kontzejuak Aurizko Udalari 
horiek ematea erabaki zuela. 
Aho batez erabaki da: 
1.- Emakida onartzea eta Ibirikuko Kontzejuari eskerrak ematea, aldi berean 
Aurizko historiari buruzko liburuaren bi ale emanez. 
2.- Emandako materiala inbentarioan sartzea. 
 
14.- BILTEGIENTZAKO ETA ARTISAU-INDUSTRIA TXIKIENTZAKO 
EREMUAN LURZATIEN ADJUDIKAZIOA ARAUTZEN DUEN 
ORDENANTZAREN ALDAKETA. HASIERAKO ONESPENA.  
Alkateak, de Potestad jk., hitza hartu du eta esan du Udal honen helburuetako 
bat Aurizko garapen ekonomikoa dela eta industrialdea nahiko geldirik 
dagoenez eta hura arautzen duen arautegiak ez duenez jarduera ekonomikoa 
laguntza, arautegi hori gaurkotzea proposatu du, garapena erraztuko duten 
ekimenak lagunduz, jarduerak zabalduz eta hirugarrenen parte-hartzea 
erraztuz. Aurreko legegintzaldian horren aldeko erabakia hartu zen, norberaren 
eta merkaturaren egoerak aldatu ahal baitira. Horiek horrela eta jende 
interesatua dagoela kontuan hartuz, Udalaren hirigintza teknikariari saltzeko 
dauden bost lurzatien balorazioa egitea eskatu dio.  

Hasteko BILTEGIEN ETA ESKULANGINTZAKO INDUSTRIA TXIKIEN 
EREMUAN LURZATIEN ESLEIPENA ARAUTZEN DUEN ORDENANTZAri 
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honakoa erantsiko zaio ETA HIRUGARREN MAILAKO ZERBITZUAK, 
bulegoak, jarduera turistikoak, etab. jarri ahal izateko. Bigarren, ordenantzaren 
laugarren puntua erantsi eta aldatuko da, honakoa gehituz:  

4. Lurzatiak “inter vivos” eskualdatuko ahalko dira, eskritura publikoa egin 
zenetik 20 urte pasatu ondoren. 20 urte baino lehen saldu badira, Udalak 
lehentasunez erosteko eta atzera eskuratzeko eskubidea gordeko du.  

Lurzatiak alokatu ahal dira eta jardueraz aldatzeko 6. artikuluak dioenari men 
egin beharko zaio. 

Lurzatiak oinordetzaz edo mortis causaz eskualdatu ahalko dira, jasotzailea 
aurreko paragrafoan ezarritako baldintzei subrogatuz. 

Gaia eztabaidatu ondoren, aho batez erabaki da, Biltegien eta Eskulangintzako 
Industria txikien Eremuan Lurzatien Esleipena arautzen duen Ordenantzaren 
aldaketa hasiera batean onartzea, hura bideratzea eta Nafarroako Aldizkari 
Ofizialean argitaratzea, Nafarroako Toki Administrazioaren 6/90 Foru Legearen 
325 artikuluan ezarritakoa betetzeko. 
 
15.- AUÑAMENDIKO ITUN ZUZENAREN BALDINTZEN ONESPENA 
Alkateak, de Potestad jk., hitza hartu du eta esan du Gizarte Zerbitzuetako 
Mankomunitateari dagokionez eta bere garaian Idazkariak zerbitzu horiek kultur 
etxera eramateko aukerari buruz egindako txosten faboragarria ikusita, 
jakinarazi du kideak, hein batean behintzat, ados daudenz, proposatu du 
Mankomunitateari esatea hura osatzen duten Udalei eskatzea baldintza plegu 
bat onar desátela, Aurizko Kultur Etxeko (Orreaga karrika 31, 5 poligonoko 242 
lurzatia) lehenengo solairuko zati bat (gutxi gora behera 60 m2) alokatzeko itun 
zuzenaren bidez, Auñamendi Gizarte Zerbitzuetako Mankomunitateko egoitza 
administratiboa han jartzeko, hots, hiru bulego, bilera aretoa eta artxiboa, 5 
urterako eta zerbitzua eskualde osorako denez, legeak mota horretako 
adjudikazioak egitegko ezarri dituen baldintza beteko lirateke. Lekua handitu 
eta hobetzeko lanen kostua mankomunitatearen kargu izango lirateke eta 
aldaketa lehen baino lehen egin behar denez, Udala ari da lokal horiek 
prestatzen. Aldaketa Udalaren langileek egingo lukete. Gelak banatzeko erabili 
diren material eta altzairu batzuk Gaztelu zinegotziak lortu ditu eta berak udalari 
eman dizkio, baina horiek jartzeko lanak entitate horrek bere gain hartu beharko 
ditu.  
Yoller zinegotziak hitza hartu du eta galdetu du nola dagoen kultur etxeko 
igogailua, eta alkatea, de Potestad jk., erantzun dio hondatuta dagoela eta 
konpondu eta mantendu beharko litzatekeela, baina Udalak ezin duela horren 
kostua bere gain hartu. Alokairuaren epea, behin bukatuta, berritu beharko 
litzateke. Dena den, lokal horiek berreskuratu beharko balira, edozein unean 
egin ahalko litzateke, eta Udalak gastuen kostua bere gain hartu beharko luke. 
Gaia eztabaidatu ondoren, aho batez erabaki da: 
1.- Alkateak, de Potestad jk. Auñamendi Gizarte Zerbitzuetako 
Mankomunitateari Kultur Etxeko lokal batzuk itun zuzenaren bidez alokatzeko 
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egin duen proposamena onartzea, eta hori arautuko duen baldintza plegua ere 
onartzea. 
2º.- Hartutako erabakia eta onetsitako baldintza pleguaren berri Auñamendi 
Gizarte Zerbitzuetako Mankomunitateari jakinaraztea. 
  
16.- RED NATURA 2000 DELAKOARI ALEGAZIOAK JARTZEKO MOZIOA 
(ABELTZAIN SISTEMA JASANGARRIAK)  
Alkateak, de Potestad jk., hitza hartu du eta esan du abere-laguntzei 
dagokienez, sei mila abeltzainetik mila bostehun gelditu direla larratze 
estentsiboaren diru-laguntzari gabe, horrek dakarren kaltea barne, eta gai 
horretarako oraindik ere 300.000 euroko fondoa badagoela dio.  
Horiek horrela eta Aezkoak egin duen eskaera ikusita, harekin bat egitea 
proposatu du eta Landa Garapeneko, Ingurumeneko eta Toki Administrazioko 
Kontseilariari helaraztea. 
Gaia eztabaidatu ondoren, aho batez erabaki da Aezkoako Batzarre Nagusiak 
egin duen eskaerarekin bat egitea eta honako idazkia Landa Garapeneko, 
Ingurumeneko eta Toki Administrazioko Kontseilariari helaraztea: 
 
     “Elizalde Andre agurgarria: 

 Joan den astean gure ibarreko abeltzainek 104/2016 Foru Aginduan 
ezarritako diru-laguntzen banaketaren jakinarazpenak jaso zituzten, eta 
horietan, besteak beste, larratze eta estentsibotasuna darabilten abeltzain 
sistema jasangarriei emandako diru-laguntzak biltzen dira.  

            Hautaketa irizpideen artean (24.5 art.) honakoa lehenesten da:   

            a) mendikotzat katalogatutako eremuko bazka-azalera, Natura 2000 
Sareko azalerak dituzten titularrenak hain zuzen ere. 

            Irizpide hau aplikatzearen ondorioz ustiategiek jasotako diru-laguntzen 
artean diferentzia handiak nabari dira, eta diferentzia horiek benetan ez daude: 
ustiategi guztiak goi mendian daude eta gure artean Natura 2000 Saretik kanpo 
gelditzen diren eremuak oso txikiak dira.  

            Hortaz, behean sinatzen dugun Udal eta Batzordeko ordezkariek 
eskatzen diogu Landa Garapeneko, Ingurumeneko eta Toki Administrazioko 
Departamentuari arautegiaren puntu hau horrela izatea, gertatu diren 
diferentziak eman ez daitezen.   

            - Goi mendiko eta mendiko sailkapena duten eremuetako bazka-
azalerari eta bertako abeltzaintza ustiategi erregistratuei lehentasuna 
ematea.  
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            Modu berean eskatzen dugu, etorkizuneko kanpainei begira, Landa 
Garapeneko, Ingurumeneko eta Toki Administrazioko Departamentuak 
abeltzain sektorearekin harreman iraunkorra izatea diru-laguntzak arautuko 
dituen arautegia adosteko.” 

17.- BESTERIK 
Alkateak, de Potestad jk., hitza hartu du eta honako informazioa eman du: 
Karbono aztarna 
Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du karbono aztarnari dagokionez Mikel 
Gaztelu eta Arkaitz Karrika arduratuko direla. 
5 lizar, 2 sekuoia, 5 intxaurrondo, arte 1, 5 urki eta 5 astigar. Landareen kostua 
igorriko da. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Jarlekuen konponketa 
Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du Gabino Urtasunek herriko jarlekuak 
konpondu dituela eta bakoitzeko bizkarraldean taila diferenteak egin dituela, eta 
lan hori zein herriari egindako ekarpena eskertu nahi dio.  
Azienda marka 
Alkateak, de Potestad jk. jakinarazi du 2016ko maiatzaren 14ko azienda 
markan 186 abelburu sartu zirela Antsobi eta Ataloztin eta gauzak ongi egin 
zirela. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
RAC-Akelarreen Ibilbidea 
Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du akelarreen ibilbidearen proiektua Karrika 
Iribarren zinegotziaren eta Jon Beunzaren artean garatzen ari direla eta Iratí 
Irratia harremanetan jarri dela zinegotziarekin elkarrizketa egiteko. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Poctefa- Lindus2 proiektua 
Alkateak, de Potestad jk., Lindus2 proiektuari buruzko informazioa eman du, 
maiatzaren 14an emaitzak argitaratu zirela eta hautatutako lau proiektuen 
artean Aurizkoak %40 lortu duela. 
Udako Unibertsitatea 
Alkateak, de Potestad jk., egin diren hiru proposamenei buruzko informazioa 
eman du. Horietako bat Nafarroako Unibertsitatearena, beste bat EHUrena eta 
hirugarrena NUParena, ingurumeneko eta Done Jakue Bideko gaiak lantzeko. 
Dena den erantzunaren zain gaude. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Ipetea-plater tiroa 
Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du plater tiroa egiteko Ipetean garbiketa 
lanak egin behar direla. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Inbertsio fondoak 
Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du Udalak duen fondoa eta haren 
errentagarritasuna, orain arte igotzen ari bazen ere, gertakari polítiko eta 
ekonomikoen ondorioz jaisten ari dela. 
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Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
One and Oneren baja 
Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du Udalak One and Onerekin zeukan 
“domeinua”ri baja eman zaiola, ez zelako erabiltzen. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Antsobiko zuhaitz buruen egurra 
Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du mendizainaren bitartez Lakabeko 
bizilagunei proposatu ziela horiek eraman nahi zituzten eta proposamena 
onartu zutela. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Amma Ibañeta Zahar Etxea 
Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du bilera egin zela Amma Ibañetan eta 
Gaztelu zinegotzia joan zela bere izenean, eta ebazpena eman behar duela 
zinegotzi horri ahalmena emateko Udalaren izenean Amma Ibañetako 
Batzordera joateko, berak gai ekonomikoak ez dituelako menperatzen eta 
Gaztelu zinegotziak berriz bai. 
Gaztelu zinegotziak hitza hartu du eta esan du egoitza txikia dela, 40 eta 50 
plaza bitartekoa, eta galerarik ez izateko %100ean beteta egon behar duela. 
Modu berean esan du berak galdetu zuela dituzten kredituei buruz, norekin, 
interes tipoa, etab., eta esan diotela tipoa aldagarria dela baina %5eko finkoa 
duela, mailegua 2011n eskatu zela, nahaspila handia zegoen unean, eta berak 
esan ziela punturen bat jaitsiko balute diferentzia handia nabarituko luketeela. 
Mailegu hori eraikina urgentziaz berritzeko hartu zen, hasiera batean obrak 
gaizki egin zirelako, eta egin zituenak ezin zituelako konpondu porrot egoeran 
baizegoen. 
Egoerari konponbidea bilatzeko kapital soziala jaitsi da eta horrek galerak 
orekatzeko balio izan du. Modu berean jakinarazi du egoitzaren plaza libreen 
prezioa Iruñeko plaza itunduen prezioa baino merkeagoa dela. Eta bukatzeko 
jakinarazi du badirudiela enpresa frantses talde bati salduko diotela. 

Luzaide/Valcarlos-Irati-Irratia 

Alkateak, de Potestad jk., jakinarazi du Luzaideko udalak jakinarazpena igorri 
duela esanez ezin dutela Iratí Irratiaren kuota ordaindu eta, hortaz, Aurizko 
Udalak erantzukizun zibileko asegurua bere gain hartu beharko du, gehi 450 
euroko kuota. 
 
18.- ESKAERAK ETA GALDERAK 
Dufur zinegotziak hitza hartu du eta esan du Ipetean sasi-garbiketa egin behar 
dela, eta Karrika zinegotziak dio atoi bat dagoela han eta ez dakigula norena 
den, eta hori ere kendu beharko litzatekeela, eta Gaztelu zinegotziak gaineratu 
du zuhaitz baten abarra erori dela eta hori ere kendu behar dela eta alkateak, 
de Potestad jk., dio lan horiek algoazilak eta kontratatutako langileek eginen 
dituztela. 
Eta gai gehiagorik ez zegoenez bilkurari bukaera eman zaio 19:50ean, eta nik 
neuk akta idatzi eta fede eman dut. 


